



Matthei insiste en sus acusaciones, pero RN desiste de denunciar a Kast y republicanos

SIN APOYO. Candidata pidió “no bajar el moño y dejarse arrasar como la Concertación” y mantuvo que hay una campaña en su contra. UDI y Evópoli enfatizaron además que apoyarán a cualquier candidato de oposición en segunda vuelta.

Redacción

Tras un par de días en que las acusaciones de Evelyn Matthei contra el Partido Republicano y José Antonio Kast por mantener lo que llamó una campaña “asquerosa” e “inmoral” en su contra, su camino y el de los partidos de Chile Vamos se bifurcaron completamente ayer, cuando desde la UDI y Evópoli afirmaron que en caso de que su candidata no pase a segunda vuelta, “sin duda” apoyarán al postulante de oposición que avance, mientras que Renovación Nacional desistió de presentar la denuncia que había anunciado.

Si bien este tema explotó hace un par de semanas, cuando la exalcaldesa de Providencia cuestionó públicamente a su adversario en la derecha y sus seguidores de editar videos y difundirlos en redes sociales para hacerla parecer como una mujer con su capacidad mental incompatible con la presidencia, este lunes se reflotó con fuerza cuando anunció que parlamentarios de RN presentarían una acción judicial contra los responsables de dichos mensajes y comentó además que ella estudiaría una querrela.

El martes Matthei afirmó que “no estoy dispuesta a dejar pasar esto, aunque me peguen y digan cualquier cosa, que estoy histérica, porque esas son



LOS CANDIDATOS PRESIDENCIALES PARTICIPARON AYER EN UNA ACTIVIDAD DEL HOGAR DE CRISTO.

las cosas que dicen de las mujeres”. Y ayer reforzó esta posición al arremeter con más intensidad: en entrevista con radio Pauta dijo que “cuando uno mira el análisis de redes sociales de Republicanos hace cuatro años, todos los mensajes eran contra ‘la derecha cobarde’, ‘la derecha amarilla’. Todos los ataques eran contra (Sebastián) Piñera, contra los equipos de Piñera. Y creo que lo peor que podemos hacer, es lo mismo que la Concertación, que bajó el moño y se dejó arrasar”.

BAJADA DE APOYOS

Sin embargo, casi a la misma hora, los respaldos de los partidos de Chile Vamos se fueron cayendo uno a uno.

En radio Cooperativa la secretaria general de la UDI, María José Hoffmann, reconoció el derecho de Matthei a denunciar ser víctima de una “campaña sucia”, y reconoció que “alguien está dirigiendo estos ataques. Estos ataques no son espontáneos; son dirigidos”. Sin embargo, apuntó que “no estoy tan convencida si el cami-

no sea una querrela y judicializar este tema”.

Y liquidó los resquemores expuestos por su candidata a un posible respaldo a Kast en una eventual segunda vuelta: “No hay ninguna duda que quien pase a segunda vuelta, sea Kaiser, Kast o mi candidata, que es Evelyn Matthei, nosotros vamos a apoyar eso”.

En la misma línea, el presidente de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, planteó que “Si estamos en una situación de elección de segunda vuelta en don-

de tenemos a una candidata del Partido Comunista y que representa además la continuidad de este Gobierno, nosotros vamos a votar por la alternancia”.

La palada final la puso Paula Daza, vocera de la candidatura de Matthei, quien dijo a La Tercera que “yo personalmente espero que no se judicialice esto, creo que las personas hoy día no quieren seguir teniendo peleas, yo creo que las personas quieren escuchar una conversación con altura de miras, con propuestas”.

Kast no se hace cargo de “bots”

● José Antonio Kast respondió ayer a las acusaciones de Evelyn Matthei acerca de que les da “cabida a cuentas que son bots” que la atacan. “Yo me puedo hacer responsable de mi cuenta”, dijo él. “Ustedes pueden ver mi cuenta. Hay personas que me siguen y que pueden tener una mirada distinta. Hay personas que uno cuando identifica algo la puede bloquear si es que quiere. Bueno, tendría que hacer un análisis de las 800, perdón, de las 105.341, no sé si ha cambiado o no, cuentas que sigo. No lo hago todos los días, no lo hago todos los meses”.

Ante ese escenario, los senadores Francisco Chahuán y Rafael Prohens (ambos RN) más la independiente Carmen Gloria Aravena decidieron no presentar la acción judicial que habían anunciado el lunes y justificado el martes.

Según publicó el medio Ex- Ante, las razones de esta decisión fueron evitar una guerra civil dentro de la oposición, la presión de los parlamentarios de derecha para terminar con el tema, los desacuerdos dentro del comando sobre esta estrategia y la necesidad de centrarse en el programa de gobierno. **CS**